

## 新たな観光振興と発展へ向けて

～にかほ市観光協会が6月2日発足～

5月24日、旧3町観光協会の会長、役員らが出席し、市長立ち会いのもと合併調印式が行われました。

また、6月2日に行われたにかほ市観光協会総会では、会長に佐々木平嗣さん(象潟／荒古屋)を選出。

新たに発足したにかほ市観光協会は、観光客の誘致や観光資源の開発、観光施設整備の促進、観光事業の健全な発展を推進するための第1歩を踏み出しました。



## 全国一斉チャレンジデー

～健康とスポーツ習慣づくりに金浦地域で開催～

運動やスポーツ習慣のきっかけづくりとして5月31日、全国一斉チャレンジデーが開催されました。

今回は、にかほ市金浦地域でエントリーし、多くの方が自分の生活スタイルに合わせ、ラジオ体操やウォーキングなどで汗を流しました。

チャレンジデーも旧金浦町から引き続き、5回目の参加となりますが、これをきっかけに健康に関心を持ち、運動やスポーツの習慣づくりをし、心身ともに健康を意識してみてはいかがでしょうか。

参加率が65%以上は金メダルとなるので、今回対戦した3地域ともに金メダルとなりました。



～チャレンジデーの結果～

秋田県 にかほ市 金浦地域	広島県 北広島町 豊平地域	愛媛県 西条市 氷見地区
VS		
4,906人	4,373人	4,465人
参加者 3,322人	参加者 3,024人	参加者 3,265人
参加率 67.7%	参加率 69.2%	参加率 73.1%

## 美しい緑の景観再生へ

～小砂川地区で松の苗木を植栽～

5月28日、小砂川地区で松くい虫の被害により伐採された個所に松の苗木の植栽が行われました。

この地区の沿岸部は、きりたった崖になっていて、斜面は市有地で黒松が生えていましたが、松くい虫の被害で、黒松の一部が伐採されたため、斜面が崩れたり、民家への海風が直接吹き付けたりするようになりました。

そのため、斜面の強化と海の風の影響を抑えるための苗木約1,000本を小砂川自治会の皆さんとの協力を得て植栽しました。



## 由利海岸の松林再生へ

～TDK(株)からにかほ市へ目録贈呈～

6月5日、由利海岸の松林再生に向けて、TDK(株)からにかほ市へ8,000万円の目録が贈呈されました。

由利海岸一帯の松林が、松くい虫により大規模な被害を受けたため、由利本荘市とにかほ市が「ゆり海岸林再生プロジェクト」を計画。

TDK役員、従業員から、由利本荘市を含む由利一円に対し地域貢献の一策として松林の再生の声が出ていたこともあり、今回の運びとなりました。

TDKでは、資金援助のほか、今後は人的支援などの計画も予定しています。

砂防林の役割を果たせなくなっている由利海岸の松林再生に、大きな貢献になります。

## 道行く人へフラワーロード

～国道沿線に花植え作業（仁賀保地域）～



5月28日、仁賀保地域の海岸クリーンアップを行いました。

きれいな住み良い地域にしようとクリーンアップに参加したボランティアは約250人。

天候がすぐれず強風の中での作業となりましたが、約1時間半をかけ、海岸に漂着したゴミなどを参加した皆さん1人ひとりが額に汗しながら回収しました。

この日、回収されたゴミの量は、なんと3トン。参加者の皆さん大変お疲れさまでした。

6月3日、仁賀保地域国道沿いの花植え作業が行われました。

この日植栽された個所は、雇用促進住宅前から琴浦川までとすずらん通りの花壇。

周辺集落の皆さんや赤十字奉仕団、TDK関連の社員の皆さんなど、約100人がボランティアで参加し、ピクトリア、サルビアなど色鮮やかな花々16,000本を植栽しました。

毎年、道行く人や車で通る皆さんの大変お疲れさまでいます。